

**Die Stadträt*innen von
Bündnis 90/Die Grünen, Die Linke, Die Partei, FDP, HIB
im Heidelberger Gemeinderat**

**Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner
per E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de**

Heidelberg, 21.10.2020

**Sachantrag zu TOP 18ö des HaFA am 21.10.2020: Auswahlverfahren
Nachtbürgermeisterin/Nachtbürgermeister – weiteres Vorgehen**

Die oben genannten Fraktionen beantragen folgendes:
Die Stelle des*r Nachtbürgermeister*in ist spätestens zum 1. Dezember zu besetzen. Die noch übrigen Kandidat*innen stellen sich am 4. November im Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft sowie am 12. November im Gemeinderat vor. Nach der Vorstellung am 12. November wählt der Gemeinderat die/den Sieger*in.

Begründung

Mit Unverständnis haben die Antragsteller*innen zur Kenntnis genommen, dass der Auswahlprozess für die Stelle der*des Nachtbürgermeisters*in überhaupt ausgesetzt wurde, was weder vom HaFA noch vom Gemeinderat beschlossen wurde. Der Prozess ist weiter fortzusetzen.

Die*der Nachtbürgermeister*in wird gerade aktuell gebraucht wie nie: Die Corona-Maßnahmen haben es allen Akteur*innen der Nachtkultur, sei es die Gastronomie, seien es Clubs oder andere kulturelle Einrichtungen, noch schwerer als ohnehin gemacht, ihr Geschäft weiter aufrecht und wirtschaftlich zu erhalten. Gerade jetzt brauchen wir eine Person, die Ansprechpartner*in ist, Verbindungen zwischen Akteur*innen der Nachtkultur und der Verwaltung herstellt, Konflikte schlichtet, und für Strukturen und Konzepte sorgt, die die Nachtkultur auf sicherere und sozial verträglichere Beine stellt.